

Comunicado

Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria
semFYC

COMUNICADO de la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria, semFYC

La semFYC defiende la formación MIR en Medicina familiar y comunitaria, y apoya la formación de calidad de los Residentes de último año, en su entorno formativo, en el centro salud tal y como recoge el programa formativo vigente de la especialidad.

Durante las últimas semanas se han emitido noticias contradictorias sobre la posibilidad de que los R4 de MFyC, pudieran dar cobertura al periodo vacacional en centros no docentes durante los meses de verano. Nos encontramos ante la misma situación de mala planificación de los Recursos Humanos a la que cada año se enfrentan el conjunto de dispositivos del Sistema Nacional de Salud en el periodo estival.

no se trata de una situación de excepcionalidad y de urgencia no prevista, ya que se lleva avisando de esta coyuntura desde hace tiempo.

y la improvisación **la evidente falta de previsión**
los estándares de seguridad del paciente que la ciudadanía merece **en pro del mantenimiento de**

Las contrataciones de recién egresados que incumplen la legalidad vigente

Los ciudadanos se merece la mejor atención sanitaria, y la continuidad asistencial por parte de los profesionales que les atienden

en materia de gestión como solución transitoria a la falta de facultativos **buenas prácticas**



